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Um Sinal Para Atrair o Eleito 

 
O irmão Branham disse que Deus envia um profeta para não somente trazer uma 
mensagem de libertação, mas ao mesmo tempo de juízo para os que não aceitam. Ele 
sempre usou profetas como um sinal para atrair o eleito, a fim de separá-lo dos juízos que 
devem vir para os que rejeitam. 
 
A Voz do Sinal (13/03/1964) §§ 66-71 
A vinda de um profeta é um sinal de advertência de que o juízo está próximo. Sempre 
tem sido. Deixem-me apenas citar uma. Olhe para Noé levantando-se no final, nos—nos 
dias do mundo antediluviano, um profeta profetizando. Que foi isto? O juízo golpeou 
imediatamente após. Moisés foi para o Egito, um profeta vindicado com os sinais do 
profeta. Que aconteceu? O juízo golpeou o Egito logo em seguida. Elias entrou em cena, 
o profeta, e profetizou a Acabe e àquela nação. Que aconteceu? O juízo a golpeou logo em 
seguida. Correto. João Batista veio, como um sinal. Ele era um profeta. Ele era um sinal-
profeta que veio à terra. Eles sabiam, quando ele viesse, o Messias falaria, depois dele. 
Tinha que ser, porque, atrair os—atrair os eleitos. O objetivo disto é atrair o povo eleito 
que está saindo, como nos dias de Noé. Como nos dias de—de Elias, os sete mil ou 
setecentos, ou o que quer que seja, que não tinham dobrado seus joelhos, para chamá-los 
para fora. João chamando os eleitos para fora, e os deu a Cristo quando Ele veio, cedeu 
sua Igreja, disse: “Eu tenho que diminuir, Ele tem que crescer, porque,” ele disse, “eu sou 
apenas uma voz Dele, clamando no deserto: ‘preparai o caminho para o Senhor.’” E Jesus 
veio do mesmo modo. Fazer que o eleito fique pronto para ouvir a voz de Deus, é para isto 
que é o sinal profético. Oh, se vocês acompanham estas mensagens, fazer que pes-… 
fazer que o eleito se apronte. Não os outros, nunca ouvirão isto. É o eleito que é 
chamado. 
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E foi exatamente isso que Deus fez por meio do ministério do irmão Branham. Isso significa 
que um profeta atua como uma espécie de sinal para atrair a atenção de apenas um grupo 
pequeno de pessoas. Embora muitos possam tomar conhecimento do que ele diz e faz, 
será apenas uma parcela muito pequena que dará ouvidos à sua Mensagem. Portanto, é 
somente para os eleitos que Deus envia os Seus profetas a fim de atrair a sua atenção. 
 
A Voz do Sinal (21/03/1964) §§ 103, 105-106) [Sem tradução] 
A vinda deste profeta, sempre dá o sinal de que o “juízo está próximo”... Noé, um profeta 
na terra - na terra, um sinal do juízo vindouro. Moisés, um profeta na terra, o sinal de um 
juízo vindouro. Elias, o profeta na terra, sinal de um juízo próximo. João, um profeta na 
terra, um sinal de um juízo próximo a Israel; eles foram absolutamente cortados. Observe, 
o sinal! O que o sinal faz? O sinal é para atrair a atenção, preparar os eleitos e sair do 
caminho antes que o juízo chegue. Foi o que Noé fez, preparou os eleitos. O resto deles, 
e o que isso faz? O sinal, e a Voz do sinal, condena o incrédulo e o prepara para o juízo. 
Prepara os eleitos para a fuga. É para  isso que é o sinal. É para isso que os sinais são 
dados, para o juízo vindouro. Para os eleitos, eles o vêem. 
 

Em Cada Era Deus Traz Uma Uma Mensagem de Salvação e Juízo 
 
Nós já vimos em outra ocasião que há um povo que foi preparado para rejeitar a Mensagem 
justamente para que conheçam a ira de Deus que há de vir sobre eles. Então nós sabemos 
que a mensagem trazida pelo profeta de Deus é uma mensagem de salvação e misericórdia 
para os eleitos, mas ao mesmo tempo, é uma mensagem de juízo para os que rejeitam. Em 
cada era Deus sempre tenta alertar as pessoas, antes que esses juízos cheguem. 
 
A Escritura na Parede (18/06/1958) § 8 [Sem tradução] 
Agora, em cada era na junção de cada era, sempre houve alertas antes do juízo. E se 
as pessoas desprezam os alertas, nada mais resta a não ser o juízo. Há somente duas 
coisas: misericórdia e juízo. E quando você despreza a misericórdia, o juízo tem que vir 
automaticamente. 
 
Porém, Deus Se utiliza de inúmeras maneiras para operar os Seus juízos sobre os 
descrentes. E uma delas, é de utilizar justamente nações incrédulas e ímpias para assolar 
e destruir a outras nações. Quando as dez tribos do norte de Israel, por exemplo, 
transgrediram a aliança com Deus, Ele usou os assírios para conquistá-los, enquanto que 
as duas tribos do sul pertencentes à Judá, foram preservadas porque ainda temiam ao 
Senhor. Porém, quando aquelas duas últimas tribos do sul também quebraram a Sua 
aliança, Deus enviou Nabucodonosor, o rei babilônico, para conquistar e destruir a cidade 
de Jerusalém e o seu santo templo. 
 
Portanto, verificamos que Deus fez uso de uma grande potência da época, a Babilônia, 
para trazer juízo sobre os demais, assim como usou posteriormente a Grécia, Roma, etc; e 
vemos que este mesmo Deus continua vivo e fazendo a mesma coisa em nossos dias. Ele 
pode ainda hoje fazer uso de potências mundiais como Suas ferramentas de juízo para 
espalhar o caos e destruição sobre os demais. 
 

As Três Cortinas 
 
Pouco antes do reinado do anticristo, o Senhor disse ao irmão Branham que para esses 
tempos modernos, Ele usaria duas grandes nações para trazer juízo sobre as outras, que 
seriam a Rússia e a China. 
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Conferência (25/11/1960) § 62 
Ouça o ASSIM DIZ O SENHOR. Arrependa-se. Eu prevejo três cortinas. No nome do 
Senhor, há uma chamada Cortina de Ferro, que será a Rússia. Observe a China Vermelha. 
Essa será a Cortina de Bambu. Elas são horríveis, mas observe a cortina Púrpura que 
está surgindo nos Estados Unidos e no mundo, o Império Romano, o mais cruel de todos 
eles. 
 
Esta expressão “Cortina de Ferro” era muito utilizada nos dias do irmão Branham para se 
referir ao domínio comunista da já extinta União Soviética sobre os países do leste da 
Europa, após a Segunda Guerra. Já o termo “Cortina de bambu” se referia ao bloco 
comunista localizado no leste da Ásia sob liderança da República Popular da China. Já o 
termo “cortina púrpura” foi um termo novo que o Senhor havia dado para o irmão Branham 
para se referir ao governo do anticristo. 
 
Então o Senhor disse para o profeta para que ficássemos atentos a todos os movimentos 
que seriam dados por esses dois povos, os russos e os chineses. Ainda que os russos hoje 
declarem ser capitalistas e terem abandonado o socialismo, a Rússia é classificada como 
sendo um regime autoritário, que é caracterizado basicamente pela obediência absoluta ou 
cega à autoridade, pela oposição à liberdade individual e da obediência inquestionável 
exigida da população, exatamente como foi na Rússia comunista. Portanto os russos 
devem ficar em observação. 
 
Quando o irmão Branham disse para que prestássemos total atenção à essas duas 
cortinas, era para ficarmos atentos ao que os russos e chineses fariam nesses últimos dias. 
 
A Era da Igreja de Pérgamo (07/12/1960) § 177 [Sem tradução] 
Agora, eu não lhes avisei outro dia, de que existem três cortinas? Eu não sei quanto tempo 
vou viver, mas lembre-se disso. Como já disse há muitos anos, “observe a Rússia”. Há 
três cortinas, lembre-se disso. Há a cortina de ferro. Há a cortina de bambu (a China 
vermelha e assim por diante). E tem a cortina púrpura, observe essa cortina, esse é o 
enganador. 
 
O Senhor ordenou que atentássemos para essas duas cortinas porque o comunismo se 
alastraria por todo mundo no tempo do fim. 
 
O Messias (17/01/1961) § 65 
Deus Pai, é chegada a hora. Percebemos que não há como encontrarmos – qualquer coisa, 
nenhum lugar para ir agora, a não ser para Jesus. Nós estamos – estamos no tempo do 
fim. Vemos todas essas coisas acontecendo. Vemos nossa nação simplesmente em 
falência. Vemos o nosso mundo em falência. Vemos o comunismo varrendo, um espírito 
ímpio chamado de “cortina de ferro”. Vimos um aumento na China chamada “cortina 
de bambu”. Depois vemos uma elevação chamada cortina púrpura, a cortina romana, 
dominando o mundo. 
 
O comunismo é uma ideologia que foi criada para afrontar a Deus e Sua Palavra de todas 
as maneiras. O comunismo ridiculariza dos valores judaico-cristãos promovendo todo o tipo 
de atitudes torpes. Ele está presente nos governos, na política, na imprensa, nas escolas, 
etc. Porém observe que o irmão Branham chamou a ideologia socia-comunista de um 
“espírito ímpio”, exatamente como ele fez quando falou do espírito religioso unicista. 
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A Aliança de Abraão Confirmada (18/03/1961) § 71 [Sem tradução] 
Agora, eu não sou um... não... E eu digo... E algumas pessoas dizem: “Ele é um ‘Só Jesus’.” 
Você está enganado aí. Eu não tenho esse tipo de espírito em mim. Existe essa coisa 
ímpia e dogmática que... Não, senhor. Eu não sou unicista. Nem um pouco. 
 
Para mim isso significa que um unicista e comunista tem muitas coisas em comum, pois 
ambos não aceitam a verdade dos fatos, por mais que se tente mostrar. Portanto, ser ao 
mesmo tempo um unicista e esquerdista nesta Mensagem, seria uma combinação mortal.  
 
A Marca da Besta e o Selo de Deus # 1 (16/02/1961) § 46 
Existem três cortinas. Digo isso no nome do Senhor; não esqueça isso. Há uma cortina 
de ferro, uma cortina de bambu e uma cortina púrpura. Observe a cortina púrpura. Fique 
de olho nisso. 
 

O Comunismo Não Deve Ser Temido 
 
Nos seus dias, muitos ministros do evangelho estavam pregando que o comunismo seria o 
anticristo que, com o seu poder, estava se espalhando para conquistar o mundo. Porém, o 
irmão Branham disse que embora o comunismo se alastrasse pelas nações, ele disse que 
a igreja não deveria temer a isso. 
 
A Restauração da Árvore Noiva (22/04/1962) §§ 328-330 
Há uma cortina de ferro. Há uma cortina de bambu. Há uma cortina púrpura. Irmão, 
não tenha medo de nenhum deles, mas observe a cortina púrpura. Ela está assentada 
aqui no trono, hoje, neste país. Lembre-se, assim como Acabe e Jezabel atrás dele. Isso 
é... A Bíblia chama a igreja católica de “Jezabel; a prostituta”. E Acabe não era um sujeito 
mau. Não digo que o Sr. Kennedy não seja um homem bom. Eu não sei nada sobre ele. 
Ele é um homem. Isso é tudo que eu sei. Ele é o presidente. Eu creio que ele será um bom 
presidente. (Kennedy era um democrata, ou seja, do partido de esquerda americano; no 
entanto, ele foi um conservador, e é por isso que hoje tanto os democratas como 
republicanos o admiram.) Não é ele; é esse sistema atrás dele. Espere até isso entrar no 
armário e em todos os lugares que puder, depois observe o que vai acontecer. Veja o que 
isso fez em outras nações. Veja o que sempre é feito. 
 
Tomando Toda a Armadura de Deus (01/07/1962) § 39 
Existem três cortinas. Ao deixar você esta tarde, deixo isso com você. Lembre-se, existem 
três cortinas. Uma delas é chamada cortina de ferro, uma deles cortina de bambu (China e 
assim por diante, leste). E depois há uma cortina púrpura. Não tema a cortina de bambu 
ou de ferro; (não tenha medo do comunismo) mas tenha cuidado com a púrpura. É melhor 
ter cuidado. O anticristo deve estar tão perto de enganar os muito eleitos... 
 

O Comunismo é Uma Distração Para os Incrédulos 
 
O irmão Branham disse que as políticas e ideologias comunistas servem somente para 
distrair a atenção do povo. 
 
Eis Que Um Maior Que Salomão Está Aqui (21/07/1962) § 43 [Sem tradução] 
Deixe-me explicar isso. (Espero que meu relógio não apareça muito rápido. Mas olhe, 
ouça.) As pessoas hoje estão morrendo de medo do comunismo. Você devia se 
envergonhar. Bem, do que você tem medo do comunismo? Quero que qualquer teólogo, 
qualquer estudioso da Bíblia me mostre onde o comunismo governará o mundo. Eu digo, 
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o romanismo governará o mundo de acordo com a Bíblia. Observe a isso. Não observe as 
cortinas de ferro e de bambu; mas observe a cortina púrpura. Essa é a que você vai 
atentar. Nunca se preocupe com isso. Isso... Apenas marque isso e diga: “O irmão 
Branham disse isso”, e coloque na sua Bíblia, e veja se está certo. O comunismo nada 
mais é do que uma ferramenta na mão de Deus, tocando bem. Bem, não vai dar em 
nada. Isso é exatamente correto. Não tenha medo disso. Isso é algo para tirar você para 
fora da pista de olhar. (Ou seja, para te distrair, tirar a tua paz e te deixar confuso) Mas 
os leitores da Bíblia e os homens que amam a Deus ficam com o que a Bíblia diz. 
Certamente. Apenas observe isso. 
 
Lembre-se que o irmão Branham disse que quando Deus envia um profeta é para atrair a 
atenção dos eleitos, e ao mesmo tempo trazer juízo para os que não creem, e aqui ele está 
nos dizendo que os tais são distraídos pelas ferramentas de juízos que Deus utiliza. 
Também devemos nos recordar de que na visão que ele teve da Noiva do tempo do fim 
desfilando, algumas saíam da fila por estarem distraídas, e ele se via dizendo para elas: 
“Voltem para a fila”. Isso significa que alguns da Noiva serão distraídos por alguns ismos 
modernos. 
 
Vimos em outra ocasião, as advertências do irmão Branham de que Deus derramaria juízos 
temporários sobre a terra por causa da rebeldia do povo, e aqui ele está nos dizendo que 
Deus pode utilizar essas duas cortinas como ferramentas em Suas mãos para promover 
esses pequenos juízos sobre a terra. Vimos que as pragas na forma de vírus e doenças 
que temos presenciado atualmente fazem parte desses Seus juízos, e o vírus chinês que 
tem surgido para assolar vidas e provocar uma recessão econômica em muitos países, são 
parte dessas ferramentas. Vimos também que é Deus mesmo que Se utiliza dessas Suas 
ferramentas para espalhar o pânico e a confusão entre as pessoas. Essa pandemia 
promovida pelo corona vírus tem deixado o mundo inteiro paranoico porque, como disse o 
irmão Branham, isso é uma distração para os incrédulos que não tem esperança, enquanto 
que o eleito não teme más notícias. Isso não distrai a Noiva cujo foco sempre tem sido na 
Palavra de Deus. 
 
É por isso que o irmão Branham disse que deveríamos ficar de olho também no que os 
chineses fariam, porém não devemos permitir que isso distraia o nosso foco, mas para que 
possamos ver a Palavra profética de Deus sendo cumprida em nossos dias. 
 

Nenhuma Nação Comunista Governará o Mundo 
 
Em 2017, o presidente chinês Xi Jinping disse que seu desejo é de governar e liderar sobre 
todas as nações do mundo, tornando-se em uma grande potência econômica. Porém ele 
somente disse isso porque não sabe que um profeta inspirado por Deus disse que o 
comunismo jamais governará o mundo e as nações. É verdade que esse sempre foi o 
desejo dos comunistas, porém eles jamais conseguiram tal feito. E é por isso que não 
devemos temê-los, embora esteja em seu DNA promover o caos, a desordem e a miséria 
por onde passam. 
 
Hoje Essa Escritura Está Cumprida (19/02/1965) §§ 167-168 
Eu disse ao Sr. Wood; está presente hoje à noite. E, eu acho, oito ou dez dos homens, ou 
quinze, que estavam lá na época em que ocorreu; na manhã seguinte, onde o Senhor 
desceu em um turbilhão e rasgou a montanha ao nosso redor, cortou as copas das árvores, 
soltou três explosões e disse: “O juízo está indo para a costa oeste”. Dois dias depois, o 
Alasca quase afundou sob a terra. E desde então, de um lado para o outro da Costa, os 
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arrotos dos juízos de Deus contra essa tela espiritual. Há uma cortina de ferro, há uma 
cortina de bambu e há uma cortina de pecado. A civilização viajou com o sol; o mesmo 
acontece com o evangelho. Eles vieram do leste e foram para o oeste, como o sol vai. E 
agora está na costa oeste. Não pode ir mais longe; se for mais longe, voltará ao leste 
novamente. 
 
Essa é uma audaciosa declaração. Isso quer dizer que não devemos nos preocupar com o 
oriente, porque é no ocidente que sairá o governo mundial do romanismo. O irmão Branham 
disse que a cortina púrpura é a mais perigosa de todas porque ela será um governo político 
e religioso ao mesmo tempo. Esse governo mundial tentará enganar os próprios eleitos se 
possível. Porém tampouco com esse governo anticristo a Noiva deve se preocupar, porque 
ela não estará aqui quando ele assumir o poder. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pgs 341-342 
Porém antes que o anticristo (em pessoa) assuma o comando completo deste sistema 
mundial de igrejas, (Antes que a apostasia da cortina púrpura aconteça) a verdadeira Igreja 
será tirada deste mundo para estar com o Senhor. Deus arrebatará Sua Noiva para a 
grande Ceia das Bodas do Cordeiro. 
 
Portanto, nenhum governo comunista assumirá o poder mundial, exceto o romanismo. 
 
Um Super Sinal (08/07/1962) §§ 172-173 [Sem tradução] 
O romanismo vai governar, de acordo com a Bíblia. Deixe-me dizer isso, para encerrar. 
Existem três grandes cortinas hoje. Uma delas é a cortina de ferro. A outra é uma cortina 
de bambu. E a outra é uma cortina púrpura; observe essa, essa é a que vai governar. 
Oh, você não vê a coisa toda voltada para ela? A igreja ficando... “A menos que venha uma 
apostasia, o homem do pecado não pode se revelar”. Os comunistas, a mornidão da 
igreja, a insignificância andam por aí. Deus tenha misericórdia! Disse que naquele dia 
Ele enviaria um super sinal entre eles, chamaria um povo pelo Seu Nome. Ele fará isso! 
 
Eis Que Um Maior do Que Todos Está Aqui (15/07/1962) § 26 [Sem tradução] 
Agora, eu gostaria de ler algumas escrituras. Se você quiser... E agora, hoje eu ia pregar 
sobre o assunto que eu tinha. Eu nunca preguei sobre isso ainda. Eu tentei ir por todo a 
costa e ainda não o atingi. Mas eu subo a costa desta vez, porque, como disse ontem à 
noite, creio que as grandes marés se movem assim e atingem a costa. Há uma – há uma 
cortina aqui. Não pode ir mais longe. É a cortina do tempo de Deus. Sendo que você está 
falando de cortinas, deixe-me avisar uma coisa. Você já ouviu falar de uma cortina de 
ferro, não é mesmo? E a cortina de bambu do leste? Existe, mas existem três cortinas. 
Agora, deixe-me dizer isso para não doer, mas você entenderá o que quero dizer. Tem 
outra cortina. Chama-se cortina púrpura. Observe a essa. É para essa que você observa. 
Vai assumir. Seja cuidadoso. Vê? Vai ser tão enganosa que enganaria os próprios eleitos, 
se possível. Vê? 
 
Absoluto (30/12/1962) §§ 188-189 
Eu disse: “Existem três ismos que surgiram. Nazismo, fascismo e comunismo.” Eu disse: 
“Esses ismos girarão e se transformarão em um, e será o comunismo. (Isso significa 
que o nazismo e fascismo continuam vivos, porém com outro nome. Observe que o irmão 
Branham não disse exatamente que esses dois acabariam, mas que seriam apenas 
transformados. Todo o ativista de esquerda tem um pouco desses dois ismos camuflados 
em suas ideias e ações) Veja. O comunismo queimará Roma. Vê? Observe-o. Uh-huh. É 
uma ferramenta na mão de Deus. Eles acham que são contra Deus. Eles estão trabalhando 
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nisso o tempo todo, sem saber disso. Ele está apenas usando-os como uma marionete, uh-
huh, alguma ferramenta na mão Dele, como fez com Nabucodonosor e muitos outros. 
 

 
 
Moeda nazista cunhada em 1934 em homenagem ao dia do trabalho. Junto com a suástica, aparece a foice e o martelo, 
símbolos do comunismo, com o qual o nacional-socialismo de Hitler possuía uma grande afinidade. Apenas um lembrete 
para os ignorantes de esquerda que julgam que os conservadores liberais de direita é que são os nazistas, quando na 
realidade foi o comunismo que sempre flertou com o nazismo. 

 
O Primeiro Selo (18/03/1963) §§ 348-349 
Por que o comunismo surgiu aqui na Rússia? Sinto mal-estar ouvir tantos pregadores 
condenando o comunismo, e nem sabem acerca do que estão falando. Isso mesmo. O 
comunismo não é nada. É uma ferramenta na mão de Deus, para trazer vingança sobre 
a terra, pelo sangue dos santos. Isso mesmo.  E depois que a Igreja for tirada, Roma e—e 
os judeus farão um concerto um com o outro. A Bíblia disse que eles iriam, com o povo 
santo. E agora notem, eles o farão porque (por quê?) esta nação vai ficar falida. E o resto 
do mundo que segue o padrão do ouro, está falido. Vocês sabem disso. Se estamos vivendo 
de impostos, contas vencidas que pagaremos por quarenta anos, onde estaremos? 
 
E o irmão Branham disse que Deus não precisa usar uma grande nação ou potência 
mundial para trazer juízo sobre a terra. Ele pode muito bem usar países pequenos. 
 
Um Sonido Incerto (15/03/1961) § 17 [Sem tradução] 
Anos atrás, as grandes nações eram predominantes, aquelas que tinham grandes navios e 
muitos homens, como China, Rússia e Estados Unidos; eles eram nações predominantes. 
Isso não é mais. Qualquer pequena nação pode simplesmente destruir a terra inteira. 
Portanto, não tem mais tamanho; só está esperando o tempo. 
 

Os Dois Grandes Poderes do Mundo Atual 
 
Portanto, quando atentamos para os acontecimentos atuais vemos que Deus está Se 
movendo e fazendo uso de tais ferramentas para promover alguns pequenos juízos, ou 
como disse o irmão Branham, juízos temporários. Este é o dia em que a palavra de profecia 
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vem se cumprindo, e só o que você precisa fazer é ter discernimento para ver como as 
coisas estão acontecendo. Todo o sistema está apodrecido por causa de dois grandes 
poderes que se levantariam no mundo, que é o comunismo e o romanismo. 
 
Experiências (21/12/1947) § 20 [Sem tradução] 
Agora, há uma confederação de igrejas se aproximando. Já é nacional. Sabe, você...? E 
eles estão se confederando. E há dois grandes poderes em movimento no mundo. Você 
sabe o que eles são sem dizer. Há um poder comunista e o outro é o catolicismo e o 
comunismo se unindo. Um contra Cristo, o outro, a igreja católica. Esses dois poderes 
estão se unindo. É... Cada pessoa no mundo terá a obrigação de tomar partido com um 
ou outro. 
 
Isso foi algo profético. Observe que isso foi dito em 1947, mas tem sido tão atual para os 
dias de hoje. Isso começou a tomar forma em 1962 quando o comunismo sorrateiramente 
se infiltrou no Concílio Vaticano II com o Papa progressista João XXIII. O irmão Branham 
nos alertou sobre a união desses dois poderes e não devemos ignorá-lo agora.  
 
Como disse o irmão Branham, esses dois poderes estão se unindo a fim de distrair as 
pessoas, e um dos grandes temores é de que a qualquer momento o Vaticano venha 
reconhecer o governo comunista chinês, e como eles agora possuem um papa comunista, 
(uma demonstração da união desses dois poderes) isso não seria algo difícil de se 
concretizar. O romanismo e o comunismo estão tomando sua posição firme, porém ao 
mesmo tempo, a Igreja do Espírito Santo também está fazendo a mesma coisa. 
 
A Deidade de Jesus Cristo (25/12/1949) §§ 26, 29-31 
As trevas do comunismo estão se estendendo por todo o mundo, rodeando como 
uma grande sombra... E então, outra vez, eu quero que você note uma outra coisa, um 
dos cumprimentos. Estas pessoas que são formais nestas igrejas formais, estão se 
levantando contra o Movimento. E a Bíblia disse: “Eles teriam aparência de piedade, mas 
negariam a eficácia dela; dos tais afasta-te.” E eles estão tomando a sua posição firme. O 
comunismo está tomando a sua posição firme. Louvado seja Deus, o Espírito Santo está 
tomando a Sua posição firme. Sim. “Quando o inimigo chegar como uma torrente de água, 
então eu arvorarei uma bandeira contra ele.” Isso mesmo. E a Igreja tomou a sua posição 
firme, eu quero dizer a Igreja do Espírito Santo. 
 

Vivemos na Mais Enganosa de Todas as Eras 
 
Verdadeiramente essa é a era mais enganosa em que estamos vivendo. É uma era de 
distrações. Porém nada poderia confundir as pessoas ainda mais do que a teologia dos 
falsos profetas, com seus sinais e maravilhas, que tentam convencer que o que eles 
ensinam é a Palavra de Deus. No entanto, os eleitos não serão confundidos. 
 
O Deus Desta Era Maligna (01/08/1965) § 34 
De todas as eras de engano, desde o jardim do Éden até o fim, nunca houve uma era 
tão enganosa quanto essa era. “Os falsos profetas se levantarão e mostrarão sinais e 
maravilhas, se possível, para enganar os próprios Eleitos.” Vê? Agora, apenas igrejas frias, 
formais e engomadas e assim por diante, de teologia feita pelo homem, isso não 
funcionaria; os eleitos nunca prestariam atenção a isso. Mas é quase como a coisa real. 
Apenas deixe uma palavra de fora e isso é tudo que você precisa fazer. Prometido da era; 
muito bom tempo! Cristãos, em todo lugar, prestem atenção à hora em que estamos 
vivendo! Marque e leia e ouça atentamente. 
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Devemos prestar atenção porque existem muitos clarões da Palavra, e a menos que o 
Espírito Santo nos conceda o discernimento correto, alguém pode estar correndo o risco de 
se encontrar combatendo ao próprio Deus que ele reclama servir. Foi o que os sábios 
homens do Sinédrio fizeram quando Jesus esteve entre eles, ao crucificarem o Senhor da 
glória pensando estar prestando um serviço a Deus, e verificamos que aquele mesmo 
espírito está fazendo a mesma coisa em nossos dias, com a diferença de que agora ao 
invés de crucificarem o Cristo na carne, estão crucificando ao Espírito Santo na forma da 
Palavra do dia, o que para eles será um pecado imperdoável. 
 

A Última Praga do Tempo do Fim 
 
Em todas as eras Deus enviou uma mensagem e ao mesmo tempo um juízo de pragas 
para os que a rejeitaram, e nessa última era da igreja não seria diferente. Porém não é com 
o corona vírus chinês que as igrejas deveriam se preocupar, porque o irmão Branham disse 
que há uma praga muito pior que assolaria a maioria das igrejas. Ele disse que nesse tempo 
do fim seria derramada a pior de todas as pragas, que é a da morte espiritual. Sabemos 
que a última praga do Egito foi a morte dos primogênitos, e da mesma forma, o irmão 
Branham disse que a última praga a vir será a morte espiritual nas igrejas. Portanto, isso é 
muito pior que todas as pragas e vírus que a China poderia produzir. E é para isso que se 
deve atentar. 
 
Israel e a Igreja Nº. 3 (27/03/1953) §§ 57-59 
Agora estamos voltando para a última praga, a última coisa. Deus disse: “Estou cansado 
de enganar agora. Vou dar a última praga”. Agora eu quero que você observe, que a última 
praga foi a morte. Agora, tivemos terremotos, tivemos guerras e rumores de guerras, 
tivemos maremotos, como Jesus disse que seria, o mar rugindo, o coração do homem 
falhando, mais problemas cardíacos (doença número um), medo, perplexidade do tempo, 
angústia entre as nações, carruagens sem cavalos das formas mais amplas, todas essas 
coisas cumpridas. Mas a última praga é a morte; não fisicamente falando, mas 
espiritualmente falando. Morte, espiritualmente, na igreja. Você percebe que foi entre 
os filhos, a morte espiritual. A igreja tem mais membros do que nunca, prosperando melhor 
do que nunca, e ainda assim, o espírito mais fraco que já foi. Isso é verdade. É como no 
Egito. 
 
Israel e a Igreja Nº. 4 (28/03/1953) § 56 
Então Deus, depois de aprontar Moisés, prepará-lo, enviou os – os sinais, então o último 
sinal (que tomamos ontem à noite) foi a morte. E descobrimos que é a morte espiritual na 
igreja, a última praga agora, a igreja secando, dissipando. Isso mesmo. Estamos 
vivendo um momento horrível. Como a igreja, os veteranos que realmente tiveram a vitória, 
estão perdendo o tempo morrendo, deixando o Sangue sair pela porta da frente. “Quando 
Eu vir o sangue, passarei sobre vós”. 
 
O Caminho Provido Por Deus (13/06/1953) § 16 [Sem tradução] 
Moisés seguiu o caminho provido por Deus quando eles estavam lá no Egito. Como eles 
vão sair? Isso... Deus continuou endurecendo o coração do faraó. Mas Ele disse: “Agora, 
vou providenciar uma maneira de escapar, porque vou mandar a morte sobre a terra”. Diga, 
ouça, aqui está algo impressionante. Cuidado, praga após praga após praga, mas a última 
praga que caiu foi a morte, pouco antes da libertação. Observe isso. Como é 
impressionante hoje. Jesus disse que haverá – tempos perigosos que virão, o coração dos 
homens falhará; como Ele disse que haveria angústias entre as nações, mares 
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estrondosos, maremotos que nunca haviam sido ouvidos antes, irrompendo nos mares. 
Como em todas essas coisas, sinais viriam a acontecer. Assim como nos dias de Noé, seria 
novamente. Quão maravilhoso. Mas lembre-se, a última praga que caiu foi a morte. E a 
última coisa... Deus nos deu aviso após aviso, aviso após aviso. Agora, a última coisa que 
vem é a morte, a morte espiritual. As igrejas estão morrendo espiritualmente. Isso 
mesmo, amigo. 
 
O Caminho Provido Por Deus (01/12/1953) § 129 [Sem tradução] 
Posso ouvi-lo dizer, um pouco mais tarde... Depois de um tempo, olho pela janela, o menino 
olha e olha; lá vem duas grandes asas negras se movendo pelo ar. Isso é a morte E se 
houver algum momento em que as asas negras atingirem o país é hoje: tivemos terremotos; 
tivemos pestilência; tivemos todo tipo de coisa que poderia acontecer nesta terra; e assim 
como eles tiveram no Egito. Mas a última praga que atingiu o Egito antes da destruição foi 
a morte. E a última praga que atingiu a igreja é uma morte espiritual. Certo. Essa é a 
última coisa. 
 
Discernindo o Corpo do Senhor (12/08/1959) § 68 
“Não discernindo o Corpo do Senhor; muitos estão fracos e doentes, muitos estão 
dormindo, mortos, mortos espiritualmente”. A última praga que atingiu o Egito foi a morte. 
A última praga que atingiu a igreja é a morte espiritual. O que precisamos hoje é de um 
despertar espiritual, um despertar espiritual, para o discernimento. 
 
Somente Crê (27/04/1961) § 59 [Sem tradução] 
Você se lembra da última praga que atingiu o Egito? Qual foi a última praga que atingiu o 
Egito, que era o tipo de igreja que saía? Foi a morte. Qual foi a última praga que atingiu 
a igreja pentecostal? Morte espiritual. Está voltando como o resto do mundo: morte 
espiritual. Mas os circuncidados com o sangue na porta fizeram a marcha para casa (é 
exatamente isso.) Com uma Coluna de Fogo diante deles para levá-los embora. 
 
O Quarto Selo (21/03/1963) §§ 245-246 
Como Ele deu ao Egito, Ele deu ao Egito tempo para que se arrependesse. E qual foi aquela 
última praga? Foi morte. Essa foi a última praga que caiu sobre a igreja pentecostal, foi 
a morte espiritual. Ela está morta. Isso é em Nome do Senhor. Ela está espiritualmente 
morta. Ele lhe deu tempo para que se arrependesse, e ela rejeitou. Agora ela está morta. 
Nunca se levantará novamente. 
 
Essa morte espiritual nas igrejas já é uma espécie de juízo de Deus sobre elas. Portanto 
elas já estão julgadas. Agora, esse tipo de juízo não é apenas para os pentecostais, mas 
também para aquelas duas classes de crentes que permeiam essa Mensagem, que é o 
incrédulo e o manufaturado, pois como disse o apóstolo Pedro, o juízo de Deus deve 
começar primeiro pelos de Sua casa. 
 
1 Pedro 1:14 
Porque já é tempo que comece o julgamento pela casa de Deus; e, se primeiro começa por 
nós, qual será o fim daqueles que são desobedientes ao evangelho de Deus? 
 
Portanto, essa morte espiritual é para todos os que rejeitaram a Sua Palavra, seja ele um 
suposto crente dessa Mensagem ou não.  
 
O Desvelar de Deus (14/06/1964) § 157 
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Eles morrem espiritualmente agora. Este é um véu espiritual. Vê? Esse foi um véu natural. 
Este é o véu espiritual. Vê? Eles continuam andando lá atrás, você pode lhes dizer. “Oh eu 
sei! Eu sei disso, mas eu...” Eu disse: “Vá em frente, está tudo bem, só fala...”. Lembre-se, 
a última praga no Egito foi a morte, antes do êxodo. A última praga na terra é a morte 
espiritual, antes do êxodo. Então eles serão cremados e voltados ao pó, e os justos sairão 
sobre suas cinzas. Mas a última coisa é a morte espiritual, rejeitando a Palavra. 
 
Foi por isso que Jesus disse: 
 
Mateus 10:28 
E não temais os que matam o corpo e não podem matar a alma; temei antes aquele que 
pode fazer perecer no inferno a alma e o corpo.  
 
Certa vez uma irmã disse para o irmão Vayle que ela não deveria sofrer qualquer tipo de 
juízo porque ela não se sentia responsável por não conhecer a Palavra. Porém ele disse: 
“Você é responsável sim, portanto, trate de aprender”. A ignorância não é desculpa quando 
os juízos de Deus começarem a cair. O problema é que algumas pessoas são ignorantes 
deliberadamente. 
 
Será que um crente trinitário ou unicista poderia dizer que está discernindo corretamente 
as Escrituras? Será que eles estão sendo honestos consigo mesmos? É claro que não, pois 
eles aceitam uma doutrina falsa que não conseguem sequer explicar, e depois sempre 
recorrem à mesma desculpa: “Isso é um mistério e sendo um mistério isso não pode ser 
compreendido ou explicado”. Porém isso nada mais é do que puro paganismo, pois o 
próprio Senhor Jesus disse que os gentios adoravam o que não sabiam. E até mesmo 
Paulo disse aos gregos em Atenas que eles adoravam a um Deus desconhecido. E quando 
você tenta explicar e eles se recusam em ser esclarecidos, essa é a prova de que foram 
acometidos pela praga da morte espiritual, que é muito pior que qualquer outra praga que 
os chineses possam vir a produzir em seus laboratórios. 
 
O irmão Branham disse que alguns preferem crer e fazer o errado porque o fazem 
deliberadamente. 
 
A Escritura na Parede (02/09/1956) §§ 93-97 [Sem tradução] 
Costumava ser errado o homem beber. Ora, isso é popular agora. Aonde quer que você 
vá. Nos quartos... eu estava em uma convenção da escola dominical não faz muito 
tempo. No quarto, o quarto de hotel em que estávamos hospedados, o grupo bêbado mais 
horrível que já entrei na minha vida. E eles estavam subindo e descendo os elevadores em 
uma convenção da escola dominical. E meninos e meninas indo juntos para o mesmo 
quarto e ficando a noite toda. E o arcebispo assentado ali, permitindo. Irmão, eles são 
deliberadamente ignorantes. A Palavra de Deus disse: “Separa-te de tal caos e sujeira”. E 
a nossa nação americana, é a maior em taxa de divórcio do que o resto do mundo 
juntos. Qual é a o problema? Estamos amadurecendo para o juízo. Você pode pregar a 
Bíblia, o poder do Espírito Santo e a ressurreição de Cristo, e que os sinais e maravilhas 
seguirão o crente, falarão, que os dons voltam para a igreja, a restauração de todas as 
coisas; e os pregadores até riem de você e dizem que você perdeu a cabeça. Irmão, eu 
propus em meu coração, independentemente de onde a terra tenha que ficar; se eu tiver 
que ser excomungado, eu pregaria a Bíblia inteira ou nada disso...?... 
Certamente. Proponha em seu coração fazer o que é certo, pense no que é santo. 
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Quando alguém deliberadamente decide não aceitar a verdade dos fatos, isso é morte 
espiritual. Eles estão cegos, mesmo quando o próprio Deus lhes deu uma saída para a sua 
condição de cegueira. Eles voluntariamente recusam o seu único caminho de fuga, e é isso 
que os distingue como sendo tão diferentes dos eleitos de Deus. 
 
Tanto os eleitos quanto os não eleitos têm a mesma oportunidade de receber a Palavra, 
porque a Palavra não foi pregada em um canto. Não foi um sussurro que veio nesta hora, 
mas foi um Alarido. Mas a diferença entre os eleitos e os não eleitos é que os primeiros 
estão mais do que dispostos a passar pela correção da Palavra, enquanto que os últimos 
voluntariamente fogem disso. 
 
A Tempestade Que se Aproxima (29/02/1960) §§ 134-135 
Nós vemos os jornais, e a tempestade que se aproxima! Quando você voltar para casa 
esta noite, faça-me um favor, não vá para a cama até ler Apocalipse, capítulo 8. Veja as 
pragas e tempestades que se aproximam e que atingirão a terra, e trovões e raios que 
abalarão os céus. Consternações vão passar por cima da nação. Homens apodrecerão 
em sua carne. As doenças os atingirão, dos quais os médicos nada sabem. Mas 
lembre-se, antes que isso acontecesse, houve uma selagem. E os anjos da morte e as 
pragas foram encomendados por Deus: “Não se aproxime de quem tem o selo na testa”. E 
o selo de Deus é o batismo do Espírito Santo. 
 
Isso mais uma vez nos ajuda a lembrar que em meio às pragas que Deus envia sobre essa 
geração incrédula, há uma promessa de livramento para os eleitos de Deus. 
 
Salmo 91:10 
Nenhum mal te sucederá, nem praga alguma chegará à tua tenda.  
 
Salmo 34:7 
O anjo do Senhor acampa-se ao redor dos que o temem, e os livra.  
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